

Waldtag der Klasse 2b

Am Montag, 26. September war wieder einmal Waldtag auf dem Programm der Klasse 2b. Beladen mit Essen, Feuerholz, Regenkleidern, Arbeitsmaterial für den Unterricht im Wald und natürlich der Popcorn-Maschine machten wir uns gut gelaunt auf den Weg. Unterwegs übten wir nochmals unser Baum-Gedicht, schwatzten und lachten, und sammelten allerlei Interessantes, für die «Zeigi-Runde».

Bei unserem Waldplatz angekommen, begannen die Kinder spontan verschiedene Lieder zu singen. Nach diesem schönen Einstieg war die «Zeigi-Runde» dran, denn die darf nie fehlen. Wir bestaunten Schneckenhäuser, Feuersteinen und vieles mehr.

Bei der nächsten Aktivität war Artenkenntnis der Bäume gefragt. Die Kinder hatten die Aufgabe Paare zu bilden, immer ein Name und ein Blatt gehörten zusammen. Nun hieß es, im Wald nach Früchten/Samen dieser Pflanzen zu suchen. Das gelang den Kindern erstaunlich gut und gemeinsam konnten wir sie bestimmen und dem richtigen Blatt zuordnen.



Nach der Arbeit war jetzt Zeit fürs Freispiel. Schnell formierten sich Gruppen und die verschiedensten Spielideen wurden umgesetzt. Von Zeitunglesen, über Versteckis, Pokémon spielen, zu schnitzen fürs Dessert, Feuersteine suchen, oder auch helfen beim Feuer machen...jedes Kind fand etwas, das es gerne macht.

Nachdem sich alle richtig ausgetobt hatten, kam der Hunger und die Glut war zum Glück bereit. So konnten wir kurz darauf gemütlich Mittagessen und dabei sogar einige Sonnenstrahlen genießen. Die grillierten Marshmallows und das Popcorn, welches über dem Feuer gemacht wurden, waren wie immer ein Highlight.

Während unserer Aktivität am Nachmittag hatten wir dann weniger Wetterglück. In Gruppen trugen die Kinder ihr Baumgedicht vor oder legten 100 Wald-Dinge. Dabei regnete es zeitweise heftig, so dass wir froh waren um die Regenkleider.



Kurz darauf war der Regen vorbei und schnell war der Wunsch da, «Marder und Eichhörnli» zu spielen, wobei Frau Huber und Frau von Arx die Marder sein sollten. Das Spiel war ein riesiger Spass für alle. Zum Schluss konnten die Kinder beim «Baumarten-Fangis» zeigen, wie gut sie die Bäume um unseren Waldplatz herum kennen.

Schon bald war dann Zeit zum Packen und wir machten uns mit vielen schönen Eindrücken auf den Weg Richtung Schulhaus. Dort endete unser Waldtag mit der Schlussrunde, bei der jedes Kind sagt, was ihm am besten gefallen hat.

Aliza: Mir hat besonders Marshmallow gefallen.

Tashaan: Mir hat besonders Schnitzen gefallen.

Maxi: Mir hat besonders gefallen Marder und Eichhörnchen.

Rosanna: Mir hat besonders das Gedicht gefallen.

Jari: Mir hat das Popcorn besonders gefallen.